
Творчество – это деятельность по созданию чего-то абсолютно нового, а 

также результат этого процесса. Творческого человека можно 

охарактеризовать как человека, обладающего нестандартным мышлением, 

фантазией, умеющего мечтать. На мой взгляд, именно люди, наделённые 

творческим мышлением, меняют мир, разрушают стереотипы и своей 

деятельностью приносят радость окружающим. Такие творческие люди есть 

в нашей школе. 

19 февраля в Музее изобразительных искусств состоялось открытие 

выставки «С любовью о России», все экспонаты сделаны руками учащихся 

нашей школы. Мы, корреспонденты школьной газеты «Пластилиновое небо», 

побывали на открытии выставки и спешим поделиться своими 

впечатлениями. 

  

Мероприятие началось с небольшого концерта, подготовленного учащимися 

школы. В танцевальных номерах принимали участие ученики кадетских и 

филологических классов, вокальные номера прозвучали в исполнении  

вокальной студии «На семи ветрах». 

  

  

 

 

 

 

 

  



Затем выступила  директор Музея изобразительных искусств Ковалева Л.В., 

поздравила с открытием выставки учащихся и педагогов школы. 

 

Под торжественную музыку перерезала красную ленточку выпускница 

школы №23 Кожухарь Анна Дмитриевна. В зале представлены были макеты, 

декоративно-прикладное искусство, живопись, графика, аппликация. 

Посетители выставки с удовольствием рассматривали экспонаты, 

участвовали в мастер-классах, делились своими впечатлениями. Я взяла 

интервью у учителя английского языка Никиты Александровича Жукова. 

 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо» 

Панчук Дарья. Каковы ваши впечатления от сегодняшнего мероприятия? 

- Великолепные, я еще никогда не был на такого рода мероприятиях, мне 

нравится детское творчество. 



- Вы сами творческий человек? 

- Отчасти, знаете, однажды просыпаешься и понимаешь, что ты творческий 

человек, а на следующий день такого ощущения нет. 

- Часто говорят, что целеустремленные люди найдут себя в жизни. Как вы 

это понимаете? 

- Если человек не устремлен к своей цели, то он останется на своем месте и 

не найдет ничего нового ни для себя и окружающих 

- Понравились ли вам работы учащихся? 

- Конечно, все без исключения. Все работы великолепны, интересны, видна 

большая кропотливая работа учеников и педагогов. 

- Когда вы были в юном возрасте, вы принимали участие в таких 

мероприятиях? 

- К сожалению, нет, мне не удалось поучаствовать, я очень жалею об этом. 

- Спасибо за интервью. Творческих вам успехов! 

  

 
 

Интервью с Ириной Валентиновной Пичуговой 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо» 

Панчук Дарья. Представьтесь, пожалуйста. 

- Здравствуйте, Ирина Валентиновна Пичугова. 

- Каковы ваши впечатления от сегодняшней выставки?  

- Я просто в восторге, у меня слезы на глазах от того, что я вижу. Правда! 

Искренне говорю это, потому что как-то привыкли к тому, что современные 

дети - это дети, которые в большей степени сидят за компьютером, где-то 

тусуются. А чтобы дети на уроках и после уроков занимались творчеством, 

делали такие проекты, макеты, книги для меня не сказать, что открытие, но я 

потрясена. Спасибо! 

- Вам спасибо, что посетили выставку! Вы сами творческий человек? 



- Ну как сказать…Отчасти. Рисовать не умею это точно, стихи писать 

пыталась в свое время. Могу если надо делать что-то своими руками. 

- Часто говорят, что целеустремленные люди найдут себя в жизни. Как вы 

это понимаете? 

- Понимаю именно так, как говорят, что если у человека есть цель, то в 

любой ситуации он правильно поставит свою цель, и, я думаю, дойдет до 

этой цели. 

- Часто Вы посещаете музей? 

- Ну, да. Достаточно часто. 

- Когда вы были в юном возрасте, вы принимали участие в подобном роде 

мероприятий? 

- Нет, к сожалению, мне, наверное, в этом плане не повезло. Несмотря на то 

что я была девочкой, мы изучали столярное и токарное дело, мы сверлили, 

делали какие-то деревянные штучки. Хотя в этом деле тоже было свое 

творчество.  

- Спасибо за интервью! 

 

  

Спасибо за приглашение на открытие! Будем рады еще не раз посетить 

музей! Зовите нас еще!  

Репортаж с места событий вела Панчук Дарья  


